

# Fundación Ligwen y U. Mayor lideran programa de fortalecimiento digital

**PARA MUJERES LAFKENCHES.** En el marco de esta iniciativa, y gracias al aporte de Minsait, se hizo entrega gratuita de 35 notebooks.

El Austral  
cronica@australtemuco.cl

Gracias al aporte de Minsait, Fundación Ligwen, en convenio con la Universidad Mayor, hizo entrega gratuita de 35 notebooks a 35 mujeres lafkenches pertenecientes a las familias que, de diciembre a mayo, realizan la trashumancia hacia Temuco con el cochayuyo que recolectan en Tirúa, destacando su valor como patrimonio cultural inmaterial.

Esta vinculación surge en 2019, tras la firma de un convenio entre la Fundación Ligwen y la Universidad Mayor, en el que docentes de Nutrición y Dietética de la sede Temuco capacitarían a mujeres lafkenches en la manipulación de este súper alimento.

“Este trabajo comenzó en 2019, pero se vio interrumpido por la pandemia. Así que estamos contentos de poder entregar estos notebooks que les permitirán acceder a capacitaciones, a través de cápsulas en Meet, en manipulación de alimentos, para seguir avanzando a otras áreas”, dijo la presidenta y fundadora de Fundación Ligwen, María Luisa Rodríguez.

“Nosotros trabajamos con mujeres indígenas y productos que obtienen del mar, en este caso el cochayuyo, que lo sacan de agosto a diciembre, lo trabajan, guardan y venden. Pero, de mayo a agosto hay una ventana en la que queremos ayudarles a trabajar subproductos, para darle un valor agregado al cochayuyo”, agregó.

“Estamos contentos de entregar estos notebooks, que permitirán acceder a capacitaciones para seguir avanzando a otras áreas”.

María Luisa Rodríguez,  
presidenta y fundadora de  
Fundación Ligwen

El vicerrector regional de la Universidad Mayor, Gonzalo Verdugo, destacó que “a través de la Fundación Ligwen, que convocó a la empresa de tecnología Minsait, podamos realizar esta importante donación, para que en una primera instancia las beneficiadas accedan y utilicen estos computadores, a través de una capacitación realizada por profesionales de la Dirección de Tecnologías de la Información de nuestra sede, y también para que puedan ampliar sus redes y posibilidades de aprender y mostrar lo que hacen a través de imágenes y videos”.

## CAPACITACIONES

La entrega de los notebooks se realizó en el Campus Alemania de la Universidad Mayor, donde el equipo de la Dirección de Tecnologías de la Información de la sede Temuco capacitó a las presentes en el uso de sus computadores portátiles, entendiendo que para muchas era su primer acercamiento con un dispositivo de estas características.

COMUNICACIONES UNIVERSIDAD MAYOR



EL EQUIPO DE LA DIRECCIÓN DE TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN DE LA U. MAYOR CAPACITÓ EN EL USO DE LAS COMPUTADORAS PORTÁTILES.